

TEMAS DESTACADOS:

[¿Tu empresa está lista para la COP16?](#)

[Las plantas medicinales más poderosas](#)

[Graffiti TV](#)

■ Hacia un futuro sostenible

## ¿Tu empresa está lista para la COP16? Aquí te mostramos cómo aprovechar al máximo el evento



Fotos: Alcaldía de Cali

CALI

Sábado 31 de Agosto, 2024

La COP16, que se celebrará en Cali, representa una oportunidad sin precedentes para diversos sectores económicos de la región.

Con la llegada de más de 12.000 visitantes internacionales, la ciudad se prepara para recibir a grandes empresarios, delegados gubernamentales e inversionistas.

Este evento es una plataforma ideal para que las empresas locales se proyecten globalmente y se beneficien del impulso económico y social que traerá consigo.

Uno de los sectores que se verá más beneficiado es el turístico, hotelero y gastronómico.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Bancolombia alertó sobre video fraudulento con IA](#)



[Nueva modalidad de robo en cajeros automáticos en Colombia](#)



[Nuevamente atracó la "manada", un grupo de moteros que aterroriza a Cali](#)



[Aparece extraño animal nunca antes visto en el Valle del Cauca](#)

Este será el pilar fundamental para atender la alta demanda de servicios durante los 12 días que durará la conferencia.

La ocupación hotelera, según COTELCO, alcanzará el 99%, lo que se traduce en un ingreso adicional de más de \$10 millones de dólares para la ciudad.

Además, se estima la generación de más de 3.700 empleos, de acuerdo con datos de SITUR.

Las empresas que no pertenezcan directamente a estos sectores también tienen múltiples formas de integrarse y aprovechar la COP16.



## Gran oportunidad comercial

Paralelamente a la conferencia, la Cámara de Comercio de Cali organizará eventos donde las empresas locales tendrán la oportunidad de participar y mostrar sus productos y servicios.

Estos espacios de participación y visualización son ideales para establecer nuevas relaciones comerciales y captar la atención de actores internacionales.

Las empresas deben estar atentas a la agenda para maximizar su visibilidad y aprovechar las oportunidades de networking.

Además de los beneficios económicos, la COP16 es una ventana para que las empresas demuestren su compromiso con la sostenibilidad.

Este evento brinda la oportunidad de mostrar liderazgo en acciones medioambientales, tanto a nivel nacional como internacional.

Las empresas pueden anunciar compromisos concretos para reducir sus emisiones de carbono, adoptar energías renovables, mejorar la eficiencia energética y promover prácticas sostenibles.

Una forma efectiva de participar es incorporar prácticas medioambientales en las operaciones diarias del negocio.

Esto incluye la reducción y reciclaje de residuos, la minimización del consumo de agua y energía, y la implementación de tecnologías limpias y eficientes.

Capacitar a los empleados en buenas prácticas ambientales y educar a los clientes sobre la importancia de la sostenibilidad también son acciones recomendadas.

La COP16 también puede abrir puertas para acceder a financiamiento destinado a proyectos sostenibles y medioambientales.

Este financiamiento puede provenir tanto de entidades nacionales como internacionales que buscan apoyar iniciativas alineadas con los objetivos globales de sostenibilidad.

El evento se centrará en la adopción de cuatro objetivos clave para el 2050 y 23 metas para el 2030, establecidas en el acuerdo Kunming-Montreal.

Estos objetivos incluyen la traducción del Plan de Biodiversidad en acciones concretas, la identificación de zonas prioritarias para el desarrollo, y el impulso de la tecnología e innovación.

Además, la COP16 buscará acelerar los avances en materia de acceso y distribución de beneficios, facilitando la comunicación y acción entre diferentes países para implementar estos planes.

Para la región, el impacto económico será significativo, con una estimación de \$20 millones de dólares para la reactivación económica de la ciudad, según la Secretaría de Desarrollo Económico de Cali.

Este impacto no solo beneficiará a los sectores directamente involucrados, sino también a una amplia gama de empresas que podrán capitalizar la afluencia de visitantes y la atención mediática que recibirá la ciudad.

Por otro lado, la región cuenta con un gran potencial para la generación de bioenergía, biogás, bioetanol y energía solar, gracias a sus condiciones climáticas.

Con una matriz de generación eléctrica diversificada, se posiciona como líder en la transición hacia energías renovables, lo cual es un tema central en la COP16.

La COP16 no solo es un evento de relevancia internacional, sino también una oportunidad única para que las empresas locales y regionales muestren su capacidad de innovación y liderazgo en sostenibilidad.

Ya sea participando en los eventos paralelos, adoptando prácticas ambientales o aprovechando las oportunidades de financiamiento, las empresas tienen múltiples vías para integrarse activamente en esta conferencia global.

La clave está en prepararse, proyectar un crecimiento en la demanda y ser parte del cambio hacia un futuro más sostenible.



**Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono**

**Únete a nuestro Canal de** 

**PRESIONA AQUÍ** 

Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

